
乌沃的信

 

 

亲爱的高级弘法师：

我想给你们寄两篇体验报告，如果你们需要，可以放在网页上，下一批宣传册里或者用在其他什么地方。

首先我想告诉你们，女儿的好转让我感到无比幸福和轻松。她的抑郁期越来越少了。生活中又有了目标。
关于她以前的问题和过去的两年里的变化，我还要给你们写一份长一些的报告，要多用些时间写。这次先
简短地说一下，因为我想快一点让你们分享我的快乐。我衷心感谢宇宙和高智慧生命，感谢师父和你们高
级弘法师！

下面就是我的报告：

1．2002年，一份长期心电图显示，我患有二级“房室传导阻滞”。心脏专家认为“我虽然寿命会比较长，
但是要定期来检查。也许几年后我会需要一个心脏起搏器”。这个缺陷是先天的，只是很晚才发现。我应
该不会有痊愈的可能。

几天前，我又做完一次新的长期心电图，这是我今年做的。结果显示：我的心脏缺陷已经消失得无影无
踪——一切都完全正常！

心脏专家茫然失措，我的家庭医生也无比惊讶！连我自己都感到吃惊（这几年我一直试着“忘记”这个缺
陷，但是有时候，心跳一快又会让我想起它）。为这一奇迹，我深表感谢！

2．大约两年前，我右手腕内侧鼓起一个又厚又硬的包。医生诊断说是一个李子大小的囊肿，一个良性肿
瘤。医生认为，这个东西不会自己消失，我该把它切除。我没有这样做，不知什么时候就不再注意它了。
当我给别人能量调理的时候，或者试着为人治病的时候，我总是用右手。有时候我在试着给人治病时或者
过后，会感到这个地方有强烈的钝痛。虽然非常不舒服，可是我却有种非常好的感觉，就像什么东西在融
化，消散一样。一天——我好长时间没想到这个包了——我发现：嚯，包没了！那个隆起的地方消失得干
干净净，皮肤下面只能摸到骨头或者说是关节了！

我想，取得这个成就有两个原因：第一——我帮助了别人（不为私利），用这只手传递了治病的能量。

第二——我不知什么时候忘记了这个包，不再关注它，“放下”了。

这就是我要和你们分享的经验，还有我的感激和信心。过去的两年对我来说的确不轻松。有时候我想，太
难了，我受不了了⋯⋯而几个小时之后，我就又有了新的力量，新的希望。在最艰难的时刻，就是两年前
的圣诞节，圣母玛利亚出现在我面前，把我搂在怀里，深受震撼的我忍不住哭了好长时间。

如果我这时没有认识师尊，没有找到这条路，我会绝望，也许会愁得发疯。

磨难不会停止——也不该停止，因为只有磨难才会让我们成长。

我感谢你们，衷心地感谢你们给我的支持和建议，感谢你们一直在帮助劳拉，帮助我！！！

我感谢宇宙和高智慧生命，每天都将把自己的爱和感谢送给你们！

你们的乌沃
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https://fhyuan.net/?p=2696

